



【学校教育目標】 磨き 輝き 未来をともに拓く朝日の子の育成

朝日っ子

長崎市立朝日小学校
学校便り 第8号
令和5年7月20日
校長 米村 郁子

1学期の教育活動が終了しました。

7月は連日熱中症アラートが発令される蒸し暑い日が続きましたが、朝日っ子たちは元気に登校してきました。明日からは楽しい夏休みです。終業式では次のように話をしました。どの子も安全に、充実した夏休みを過ごしてくれることを願っています。

1学期の終わりにあたり、3つのことを話します。

1つ目は1学期の振り返りについてです。この1学期の間に、みなさんは、何を学び、何ができるようになりましたか。(中略)1年生はアサガオを、2年生はミニトマトを育てました。3年生はかまぼこ工場に、4年生は西工場・下水処理場に、5年生は科学館・原爆資料館に出かけました。花や野菜を育てる楽しさや、長崎のよさ、働くことの大切さ、平和の尊さを学びました。6年生は長崎振興局の方々から税の役割や大切さについて学びました。サイエンスマジックや平和講演会もありました。みなさんは毎日の学校生活を通して、確実に成長しました。その中で、もしかすると、これからあなたが大好きになる、大好きな種が見つかるかも知れません。担任の先生から通知表をいただいた時には、自分は何を学んだか、何ができるようになったかと、振り返ってほしいと思います。

2つ目は夏休みの過ごし方についてです。(中略)みなさんは夏休みをどのように過ごしますか。夏休みはたっぷりと時間がありますから、目的をもって、できれば、好きなことに、じっくりと時間を掛けて取り組んでほしいと思います。

3つ目は、校長先生から夏休みの宿題を出します。夏休みの間に絶対に命を落とさないということです。たった一つしかない大切な命を絶対になくさないように、きまりを守って行動してください。(中略)危ない場所には決して近付かないようにしてください。

8月9日の登校日、2学期の始業式に、また、元気に会いましょう。

児童を代表して、1年〇〇〇〇(〇〇〇〇 〇〇〇〇)さん、4年〇〇〇〇(〇〇〇〇 〇〇)さんが作文を発表しました。紙面の都合上、4年〇〇〇〇(〇〇〇〇 〇〇)さんの作文は次回紹介します。



1学期に、目標をもって努力した〇〇さんでした。

わたしは、1がっきにがんばったことがみつあります。ひとつめはうんどうかいです。しょうがっこうはじめてのうんどうかいでがんばったことはだんすです。わたしはだんすがすきです。おうちでもれんしゅうをしました。うでをしっかりとのばしておどるようにしました。ほんばんでは、じょうずにおどれました。おかあさんから、「じょうずだね。」といわれてうれしかったです。

ふたつめにがんばったことは、きゅうしょくをたべることです。わたしは、たべるのにじかんがかかります。はみがきのじかんにまにあわないことがおおいです。だから、わたしは、にがてなものからさきにたべるようにしました。そしたら、まえよりはやくたべられるようになりました。これからも、じかかないにたべられるようにがんばりたいです。

みつめにがんばったことは、おんどくです。さいしょは、きょうかしよをすらすらよめませんでした。まいにちおんどくのれんしゅうをしたらよめるようになりました。おんどくげきはすこしきんちょうしたけれど、みんなでやってたのしかったです。

2がっきもいろんなことにちょうせんして、がんばりたいです。